

# SCHWABACHER

## Tagblatt

DAS HEIMATBLATT FÜR SCHWABACH STADT UND LAND  
IN GELEGENSCHAFT MIT DEN NÜRNBERGER NACHRICHTEN

## Der dritte Aufstieg in drei Jahren

Tennis-Spielgemeinschaft der DJK Abenberg/TSV Wassermungenau mit guter Bilanz

**ABENBERG/WASSERMUN-**  
**GENAU** — Die Bilanz der Teams der Tennis-Spielgemeinschaft DJK Abenberg/TSV Wassermungenau in der Sommersaison 2018 kann sich sehen lassen.

Für das absolute Highlight sorgte die Mannschaft der Herren 40 I: Sie schaffte es, innerhalb von drei Jahren dreimal aufzusteigen und blieb dabei stets unbesiegt. Von der Kreisklasse 2 über die Kreisklasse 1 gewann sie heuer mit Siegen gegen TB Johannis 1888 Nürnberg (6:3), DJK Eintracht Nürnberg (6:3), TeG Eckental (7:2), FC Heilsbronn (8:1), SC Großschwarzenlohe (6:3), SpVgg-DJK Heroldsberg-Thurn (5:4) und TC Neunkirchen Brand (5:4) die Meisterschaft in der Bezirksklasse 1. Der Lohn: Aufstieg in

die Top-Liga im Bezirk Mittelfranken, die Bezirksliga.

Noch eine Klasse höher, in der Landesliga, traten erstmals die Herren 55 an. Es gelang ihnen auf Anhieb, den dritten Platz zu erspielen.

### Klassenerhalt knapp geschafft

Als klassenhöchstes Team der Spielgemeinschaft wollten sich die Herren 60 nach ihrem Aufstieg in die Bayernliga hier natürlich keine Blöße geben. Das Ziel war, auf jeden Fall die Klasse zu halten, was dann in einer bis zum letzten Match spannenden Saison mit dem fünften Tabellenplatz auch gelang, wenn auch knapp: punktgleich mit dem Abstiegsrang sieben.

Obwohl sie heuer nur noch als 4er-Mannschaft gemeldet waren und damit in der Kreisklasse 4 antraten,

hatten die Herren 40 II während der gesamten Saison mit Personalproblemen zu kämpfen. Sie konnten sich in sechs Spielen lediglich zwei Unentschieden erkämpfen.

Für die aus den Junioren 18 des vergangenen Jahres hervorgegangene Mannschaft der Herren war die Kreisklasse 2 noch eine Nummer zu groß: Sie konnten kein Spiel gewinnen und müssen nächstes Jahr eine Klasse tiefer einen neuen Anlauf nehmen.

Bei den weiblichen Teams gab es einige Parallelen: Die Damen 40 und die Jugendmannschaft der Mädchen 14 traten in der Kreisklasse 1 an, konnten erfolgreich oben mitspielen, schnupperten zeitweise am Aufstieg und belegten am Ende Platz drei – beide punktgleich mit den jeweiligen Tabellenzweiten. *st*



Starke Herren 40 der SG DJK Abenberg/TSV Wassermungenau: Sie steigen zum dritten Mal in drei Jahren auf.

Foto: Verein